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Solicita  ao  executivo
levantamento de utilização de diárias.

Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:

 

 
O vereador que abaixo subscreve vem através do presente, no uso de suas prerrogativas legais e regimentais,
solicitar a esta casa que encaminhe ao Poder Executivo o seguinte Pedido de Informação:
Levantamento de quantas diárias  já  foram utilizadas pelos secretários, prefeito e  viceprefeito até o presente
momento.

 
Justifico o presente pedido de informação no sentido de fiscalizar e resguardar os interesse da
comunidade gramadense.

 

_________________
Valdomiro Engeroff
Vereador  PMDB


